
Avis sur les FAC de droit

Par rox, le 30/07/2009 à 12:06

bonjour,

je voudrais avoir des avis sur la fac de droit de créteil,est-ce une bonne fac?

Enfin est-il possible de s'incrire à la rentrée dans d'autres FAC de droit de Paris?( sans 
passer par l'admission post bac)

merci d'avance pour vos réponses! :)Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 30/07/2009 à 14:28

A défaut de dérogation, tu ne peux t'inscrire que dans le ressort de la fac dont tu dépends 
géographiquement

Par mathou, le 30/07/2009 à 14:41

Bonjour rox, 

Sur le niveau des facs, tu peux déjà lire ce sujet : viewtopic.php?f=30&t=253

Maintenant, si c'est pour une licence, je serais tentée de te dire que le niveau est 
sensiblement le même partout, vu que le premier cycle n'est pas véritablement spécialisé. 
Quoi que les nouvelles maquettes de certaines facs sont un peu décevantes et ne préparent 
pas assez les étudiants à la suite du cursus peut-être. 

Un membre de Créteil s'est inscrit sur le forum récemment, Berlin. Si elle passe sur ce sujet 
elle pourra peut-être répondre à tes questions sur la fac.

Par Menehoz, le 30/07/2009 à 15:56

http://juristudiant.com/forum/viewtopic.php?f=30&t=253


Bonjour,

Je pense que certes, il y'a la réputation de la fac, les professeurs tout ça, mais que ce qui 
compte c'est surtout ce que tu feras de l'enseignement que l'on va te donner, la manière dont 
tu vas l'intégrer et le dépasser.

Par rox, le 30/07/2009 à 21:10

bonsoir,

merci pour vos réponses 

:P

Image not found or type unknown

je posais cette question ne sachant pas si une fac valait mieux qu'une autre..
effectivement si le membre Berlin qui fait ou a fait parti de créteil peut m'apporter son 
témoignage ça serait sympa

concernant l'inscription hors procédure,j'en viens car je ne suis pas trés content de la fac 
obtenue vu que mes 3 premiers voeux étaient ASSAS,Sorbonne et Descartes et que j'ai 
obtenu plus de 15 de moyenne au BAC..

Apparement les critéres de selection sont abstrait et des rumeurs parlent meme de tirage au 

sort...... 

:evil:

Image not found or type unknown

:evil:

Image not found or type unknown

Bref je voulais savoir si il était encore possible de s'inscrire ailleurs ( voir dans mes premiers 
choix) et comment..?

si une ame charitable veut bien avoir pitié de mon cas..... 

:cry:

Image not found or type unknown

Par debiichou, le 27/09/2009 à 15:24

Bonjour je suis en terminale STG GRH et je souhaite intégrer une fac de droit. Quel type de 
bac faut-il pour ce genre de fac? Je vais y arriver? Quelle est la meilleure fac a integrer avec 
un bac STG?Je voudrais des conseils svp de gens qui ont reussis...

Merci 

:))

Image not found or type unknown
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Par Lala, le 28/09/2009 à 01:51

[quote="rox":gkcy1gt0]bonsoir,

merci pour vos réponses 

:P

Image not found or type unknown

je posais cette question ne sachant pas si une fac valait mieux qu'une autre..
effectivement si le membre Berlin qui fait ou a fait parti de créteil peut m'apporter son 
témoignage ça serait sympa

concernant l'inscription hors procédure,j'en viens car je ne suis pas trés content de la fac 
obtenue vu que mes 3 premiers voeux étaient ASSAS,Sorbonne et Descartes et que j'ai 
obtenu plus de 15 de moyenne au BAC..

Apparement les critéres de selection sont abstrait et des rumeurs parlent meme de tirage au 

sort...... 

:evil:

Image not found or type unknown

:evil:

Image not found or type unknown

Bref je voulais savoir si il était encore possible de s'inscrire ailleurs ( voir dans mes premiers 
choix) et comment..?

si une ame charitable veut bien avoir pitié de mon cas..... 

:cry:

Image not found or type unknown[/quote:gkcy1gt0]

C'est la vie, fais ton deuil de ça car je suis quasi-certaine qu'il te sera impossible de rejoindre 
une autre fac pour cette année. Garde en tête que le chemin est long et que ce qui compte 
n'est pas tant la licence que le master. Comme il a été dit, le niveau en licence varie peu et 
sur ton CV, je pense que le recruteur sera beaucoup plus sensible à la fin de ton cursus qu'à 
son début. 
Motive-toi et dis-toi que Créteil est une bonne fac, avec des profs compétents qui ont passé 

les mêmes concours que ceux d'Assas 

8-|

Image not found or type unknown L'important, c'est ce que tu feras de ce qui y 

sera dispensé, de l'intérêt que tu y trouveras et de la manière dont tu appliqueras ça. 
Concentre-toi sur ça à présent. Bon courage.

Par Lala, le 28/09/2009 à 01:53

[quote="debiichou":eg5un37c]Bonjour je suis en terminale STG GRH et je souhaite intégrer 
une fac de droit. Quel type de bac faut-il pour ce genre de fac? Je vais y arriver? Quelle est la 
meilleure fac a integrer avec un bac STG?Je voudrais des conseils svp de gens qui ont 
reussis...
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Merci 

:))

Image not found or type unknown[/quote:eg5un37c]

Si tu préfères, tu peux créer un nouveau sujet pour ton cas 

;)

Image not found or type unknown Pour te répondre de 

manière succincte, il n'y a pas THE bac pour entrer en droit, chacun a ses avantages. Il est 
vrai que les bacs STT/STG sont moins représentés et qu'il y a sûrement plus d'échecs à ce 
niveau-là car même s'ils ont une formation juridique au lycée, cela est fortement 
contrebalancé par l'enseignement d'une méthodologie différente de celles des bacs généraux 
etc... Cela dit, j'ai eu une chargé de TD qui sortait d'un bac STT alors je pense qu'avec une 
vraie motivation, tout est possible !
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